

Herkensen, im Dezember 2017

Liebe Vereinsmitglieder,

dieses Jahr stand unter einem ganz besonderen Motto - 10 Jahre Geselligkeitsverein Herkensen - wir feierten unser erstes Jubiläum.

In das Jubiläumsjahr sind wir im März mit unserer geselligen Mitgliederversammlung gestartet, die gut besucht wurde. Nach dem offiziellen Teil haben wir bei leckerem Essen und netten Gesprächen einen gemütlichen Abend verbracht.

An einem sonnigen und herrlich warmen Tag im Juni haben wir bei der Tour de Flur gemeinsam mit den Kameraden der Feuerwehr auf dem Gelände der Firma Buchheister für kühle Getränke und leckere Bratwurst gesorgt, bei den zahlreichen Besuchern eine schweißtreibende Arbeit.

Im September war es dann soweit. Die große Feier zum 10 jährigen Jubiläum fand auf dem Hof von Eberhard Brinkmann statt. Viele fleißige Hände haben die Halle und das Außengelände in einen kleinen Festplatz verwandelt. Dort haben wir zusammen mit Groß und Klein ein paar fröhliche und unbeschwerte Stunden und ein tolles Feuerwerk erlebt.

In dem Zusammenhang war sicherlich auch der Besuch und die Arbeit des Filmteams vom NDR eine spannende Geschichte, die einen Einblick in unsere Dorfgemeinschaft gegeben hat.

Im Spätsommer hat die Verwaltung die Mitteilung bekommen, dass nunmehr die geplanten Umbaumaßnahmen rund um das Dorfgemeinschaftshaus starten können. Die Verwaltung hat die Haushaltsmittel eingeplant, ein Planer wurde beauftragt und der Baubeginn soll im Frühjahr 2018 sein.

Auch die Pflege der Ortseingänge stand auf dem Jahresprogramm, hier ein besonderer Dank an alle „Rasenmäher“. Und zum Ende des Jahres erstrahlt unser Dorfplatz wieder durch einen beleuchteten Tannenbaum, um uns auf die Advents- und Weihnachtszeit einzustimmen.

Im Namen des gesamten Vorstandes wünsche ich Euch für die Feiertage besinnliche Stunden im Kreise Eurer Lieben. Allen ein frohes Fest, einen guten Rutsch und kommt gesund in das neue Jahr.

Mit geselligem Gruß

*Lars Wiemann*